



## 9966 - La préférence pour l'importance numérique des participants à la prière pour les morts

---

### question

Est-ce que l'importance numérique des participants à la prière pour les morts est méritoire ?

### la réponse favorite

Louange à Allah.

Il a été rapporté de façon sûre dans un hadith d'Ibn Abbas que le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a dit : **Chaque fois qu'un musulman meurt et que quarante hommes débarrassés du polythéisme participent à son convoi funéraire, Allah leur permettra d'intercéder en sa faveur** (rapporté par Mouslim). C'est pourquoi les ulémas recommandent qu'on choisisse une mosquée très fréquentée pour y célébrer la prière des morts. Car, plus le nombre de participants est important, plus cela vaut mieux et les prières sont nombreuses.